

Titel der Drucksache:

Europaweite Ausschreibung von Bäumen für
die Nördliche Geraaue

Drucksache

1988/19

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen		öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

kürzlich konnten wir von Ihnen erfahren, dass die neuen Bäume für die Nördliche Geraaue europaweit ausgeschrieben werden.

Dies ist aus unserer Sicht ein nicht ganz glücklicher Umstand. Einerseits können einheimische Baumschulen bei der Vergabe leer ausgehen, andererseits legen die neuen Bäume unter Umständen lange Wege zurück und wachsen eventuell schlechter an, wenn sie in anderen klimatischen Bedingungen aufgezogen wurden.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann und auf welcher Rechtsgrundlage muss die Landeshauptstadt die Anschaffung neuer Bäume europaweit ausschreiben?
2. Welche Erfahrungen wurden mit den europaweit eingekauften Bäumen gemacht, was die Anwacherfolge angeht?
3. Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten, wie man zu einer Regelung finden könnte, die ansässige Baumschulen bevorzugt?

Anlagenverzeichnis

02.10.2019, gez. Kosny

Datum, Unterschrift